
2024/2/9実施

回答数 有効回答枚数 有効回答率
33 33 100%

1、所属について

介護部会 病院部会 児童・事業所部会 その他 合計
10 7 13 3 33

30% 21% 39% 9% 100%

2、施設の種類

病院 保育所 障害者支援 特養 児童養護 その他 合計
4 8 2 7 1 11 33

12% 24% 6% 21% 3% 33% 100%

3、職種

管理栄養士 栄養士 調理師 施設長など その他・記入無 合計
14 9 2 3 5 33

42% 27% 6% 9% 15% 100%

4、講演について

参考になった 少し参考になったあまり参考にならなかった参考にならなかった 合計
22 11 0 0 33

67% 33% 0% 0% 100%

５、講演について：施設での業務に役立つか　　　　

役に立つ 少し役に立つ あまり役に立たない 役に立たない 合計
21 11 1 0 33

64% 33% 3% 0% 100%

講演の感想

実施する 実施しない 条件付き その他 合計
33 0 0 0 33

100% 0% 0% 0% 100%

７、今後の意見交換会について
実施してほしい 必要ない 合計

33 0 33
100% 0% 100%

○実施してほしい理由○

話が大いに盛り上
がった。

調理側の工夫や働き
かけが大切だと思っ
た。

離乳期の摂食姿勢を
保育士と共有したい
と思います。

普段の業務内容ではア
プローチできないよう
な活動内容をお聞きで
き、良かったです。

鶏肉を他の食材と混ぜ
合わせ、やわらかく調
理できる事を知れて良
かったです。（特に
ヨーグルト）

言語化していただ
き、これから頑張ろ
うと思いました。

同じ職種の方と同じ悩
みを話せたり改善方法
など話し合える。

共通の悩みがあり、そ
のアドバイスをお互い
できてよかった。

給食材料費の値上が
りについて、他施設
の状況を知ることが
できた。

栄養士が少ないの
で、他施設の栄養士
の方とつながりがあ
ると、相談やアドバ
イスなど聞きやす
い。

園の悩み、課題取り
組みの話が聞けて良
かった。

日頃の悩みを皆で共
有できて良かった。

部会に合わせて話を
していただいたの
で、工夫するべきと
ころを知ることがで
きて良かった。

高齢者の配色について
固すぎず、柔らかすぎ
ずのものを作りたいと
思った。

令和5年度 高槻集団給食研究会全体研修　アンケート結果

日々の業務を数値化す
ることにより、専門以
外の方への説明・理解
してもらいやすくなる
と痛感しました。

幼児、高齢者の栄養摂
取、食事提供について
知ることができて良
かった。

幅広い内容の講演で
大変参考になった。

子ども～高齢者ま
で、とても参考にな
りました。

保育園での様子を思い
浮かべながら話を聞く
ことができたので、わ
かりやすかったです。

施設内だけで問題を考
えるのではなく、保護
者にも考えてもらわな
いといけないことがよ
くわかった。

保育の内容も学べて勉強にな
りました。より良い食育活動
を行うには、栄養士だけでな
く、保育士や保護者を巻き込
んで積極的に取り組むことが
良いとわかりました。

どの施設にも学びあ
る内容で良かった。

基本的な事も多く、
再確認する機会とな
りました。

他園での抱える問題と
照らし合わせて、対策
を練るヒントを得るこ
とができた。

サイクル献立、クック
チルなど、意見交換が
できて良かった。

６、意見交換会について

日々の細かい事の情
報交換ができて良
かった。

先輩栄養士の実体験を
聞けたり、食育の内容
を聞けて良かった。
やってみようと思っ
た。

他の施設の方とお話を
する機会が少ないの
で、貴重だと思った。



、

8、「高槻災害給食ネットワーク」についての自由記入

9、ホームページに追加してほしいものや意見　

10、その他感想　

11、今後どのような内容の講演会や研修を希望するか

重複している内容は割愛させて頂いております。
アンケートへのご協力ありがとうございました。　以上

嚥下のページは活用
させていただいてい
る。

初めての参加でした
が、グループワークと
かもあり楽しかった。

食育の事例、どのよう
な食育が効果的か、実
施するうえでの段取り
等について。

グループの話し合い
は、他園の様子がよ
くわかるので大変良
かった。

施設内に一人しかいな
い職種なので、このよ
うな研修会はとても参
考になる。

今回のように介護部会
だけの内容でなく、病
院、児童も共有できる
ような内容であるとあ
りがたい。

部会の対面の意見交換
会をまた実施してほし
い。

アレルギー食につい
て。

衛生関係について。

他病院の話を聞くこ
とができ、とても参
考になった。

内容の詳細が知りた
い。

施設として災害時に地
域へどのような貢献が
できるかなど知りた
い。

備蓄しておいた方が
良いもの、実際に備
蓄しておいて良かっ
たものを知りたい。

行事食やイベントメ
ニューなどの実施内容

他園での抱える問題と
照らし合わせて、対策
を練るヒントを得るこ
とができた。

サイクル献立、クック
チルなど、意見交換が
できて良かった。


